
Le quorum étant atteint, M. Perrin, Président, ouvre la séance à 18h10.
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Le quorum étant atteint, M. Perrin, Président, ouvre la séance à 18h10.

Secrétaire de séance : Mme CEPRE, parent d’élève



22

Mme CEPRE Marie-Luce est désignée secrétaire de séance



Adoption de l’ordre du jour

33

Adoption de l’ordre du jour

Nombre de votants  : 14

Pour : 14  Contre : 0 Abstentions : 0

Les votes d’autorisation de recruter ont été ajoutés par rapport à l’ordre du jour qui a été 
envoyé aux membres du C.A



Approbation  du PV du CA du 02/07/2015

44

Approbation  du PV du CA du 02/07/2015

Nombre de votants  : 14

Pour : 10 Contre : 0 Abstentions : 4

Arrivée de Mme RICHARD, parent d’élève, à 18h20



Adoption du règlement intérieur du CA

55

Adoption du règlement intérieur du CA

Nombre de votants  : 15

Pour : 15   Contre : 0 Abstentions : 0



66



77



Suppléants:

88

Enseignants : M. STEPHAN, Mme WARDAVOIR, Mme RICHARD

Parents : Mme CEPRE

Elève : Killian DOUMBIA

Conseiller Départemental : M. BATAILLER
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Suppléants :

Enseignants :

M. FAUVEL  : Mme TRIBEHOU-KERSEBET

M. LAKHAL : M. MOUDA

M. BREMOND : M. STEPHAN

Parents :

M. RICHARD : Mme RICHARD

M. CEPRE : Mme CEPRE

Elèves :

Dorine CEPRE : Medhi COMPAIN

Killian DOUMBIA : Louna DETRAIT-PALLUAULT
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1111



La liste des contrats est présentée pour information, les dépenses qu’ils génèrent 
apparaitront dans le projet de budget 2016 qui sera présenté au prochain C.A

1212

apparaitront dans le projet de budget 2016 qui sera présenté au prochain C.A



En 2016, les repas de la Ville du Mans seront facturés 3,85 €. Il est donc proposé d’appliquer 
ce tarif aux commensaux pour lesquels le tarif voté par le Conseil Départemental est supérieur 

1313

ce tarif aux commensaux pour lesquels le tarif voté par le Conseil Départemental est supérieur 
à cette somme.

Adoption du tarif pour les commensaux

Nombre de votants  : 15

Pour :  15 Contre : 0 Abstentions : 0

Adoption des tarifs  de dégradations volontaires

Nombre de votants  : 15

Pour :  15 Contre : 0 Abstentions : 0



Le collège a répondu à un appel à projet de l’académie de Nantes pour la mise en place du 
service civique universel. La demande a été déclarée recevable et une personne est en 

1414

service civique universel. La demande a été déclarée recevable et une personne est en 
cours de recrutement.

Autorisation de recruter une personne en service civique

Nombre de votants  : 15

Pour :  12 Contre : 1 Abstentions : 2



Autorisation de recruter deux personnes en contrat aidé 

1515

Autorisation de recruter deux personnes en contrat aidé 

Nombre de votants  : 15

Pour : 15  Contre : 0 Abstentions : 0

Il s’agira de recruter au cas où des notifications de la Maison Départementale des 
Personnes Handicapées attribueraient des heures à des élèves.
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Plusieurs points sont évoqués par divers membres du C.A :

1717

-Le temps de présence de l’infirmière sur le site est de 2,5 jours par semaine. Une élève 
lance la discussion en déplorant qu’elle ne soit pas là tous les jours pour répondre aux 
besoins qui eux sont quotidiens. Cette demande d’une présence à temps complet recueille 
l’assentiment des membres.

-Une élève trouve qu’il n’y a pas assez de sport. M. Perrin fait remarquer que la situation 
s’est déjà énormément améliorée par rapport à l’an passé, et qu’il y aura bientôt la 
possibilité de participer à l’UNSS le mercredi après-midi

- Mme Cépré évoque la difficulté de gérer les médiations à la vie scolaire. Il faudrait 
pouvoir offrir un temps de relaxation pour désamorcer les tensions. Une enseignante 
précise que les 6èmes ont des temps de sophrologie. Certains élèves peuvent être 
accompagnés à la Maison des Adolescents. Il est d’ailleurs précisé qu’il est dommage 
que la MDA ne soit plus présente sur le site du collège, du fait qu’il n’y a plus de 
psychologue à la MDA sur ce poste.
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Avis pour attribution des IMP

2020

Nombre de votants  : 15

Favorable :  15 Défavorable  : 0 Abstentions : 0



La séance est levée à 19h40 

2121


